

## Ciudad Real

“

El portavoz en la Diputación, David Marín, pide explicaciones al equipo de Gobierno por una “nefasta gestión” que deja el presupuesto del Plan de Carreteras reducido, de momento, a menos del 50 por ciento

Tras conocerse que la Finca Galiana finalmente no se venderá

Marín entiende que se trata de algo “muy grave”, ya que más de la mitad del presupuesto del Plan de Carreteras de la Diputación dependía de la venta de dicho inmueble y que de los 9 millones que de momento dispondría se ejecutarían sólo 1,8 millones. Exige al equipo de gobierno que aclare por qué “ha engañado a los ciudadanos” y ha hecho “oídos sordos a las advertencias del Grupo Popular”. Ha recordado que hay muchas carreteras de la provincia que se encuentran en una situación “lamentable” y que supone un grave riesgo para la seguridad de los vecinos. A juicio de Marín, el equipo de Gobierno “debería ocuparse de sus obligaciones en vez de dedicarse, por ejemplo, a vender ante la opinión pública con el dinero de todos unos planes de empleo manipulados, que no son de su competencia, y cuyo único fin es hacer propaganda política”.



David Marín

## Ciudad Real

“

El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres, recibe al nuevo gerente del Hospital General Universitario



Antonio Lucas-Torres con Juan José Jiménez

Lucas-Torres se ha reunido con el nuevo gerente del Hospital General Universitario de Ciudad Real, Juan José Jiménez, tras su reciente nombramiento. Encuentro que ha servido para valorar las principales líneas de actuación del plan de choque para reducir las listas de espera, dotado con 15 millones de euros. Lucas-Torres espera que gracias a esta medida, a finales de año las listas de espera de la región y de la provincia “se reduzcan a la mitad de las cifras que ahora existen”. El delegado de la Junta en Ciudad Real ha agradecido el trabajo de todos los profesionales sanitarios para que este “plan salga adelante” y su esfuerzo diario para proporcionar una asistencia de calidad a los pacientes.